

Das Königreich Lesotho,
vertreten durch seine Exzellenz Botschafter Dr. Makase Nyaphisi,
und
die Stadt Gummersbach,
vertreten durch Herrn Bürgermeister Frank Helmenstein,
erklären hiermit die Absicht zur Vertiefung der bestehenden freundschaftlichen
Beziehungen:

Die Stadt Gummersbach unterstützt in enger Zusammenarbeit mit der Aktionsgruppe Gummersbach der Deutschen Welthungerhilfe Bonn / Initiative für Kinder in Lesotho seit rd. 25 Jahren nachhaltig Projekte im Königreich Lesotho unter Einbindung verschiedener gemeinnütziger Organisationen.

Das Königreich Lesotho und die Stadt Gummersbach bekunden ihre Bereitschaft und ihren Willen, diese über viele Jahre gewachsene erfolgreiche Kooperation fortzusetzen und im Rahmen der jeweiligen Möglichkeiten zu unterstützen und soweit möglich zu vertiefen.

Den Schwerpunkt der Kooperation sollen auch weiterhin zukunftsorientierte Projekte und Maßnahmen bilden, die darauf abzielen, die Situation von Kindern, Jugendlichen und deren Familien in Lesotho dauerhaft zu verbessern.
Dies schließt ausdrücklich die Vermittlung und Bereitstellung von Ausbildungsplätzen für Praktikanten in Gummersbacher Betrieben und Beratungsleistungen ein.

Die bisherigen Projekte wurden hauptsächlich in den Distrikten Mafeteng und Mokhotlong realisiert. Es besteht Einvernehmen, dass auch zukünftige Vorhaben hauptsächlich in diesen Distrikten verfolgt werden sollen.

Das Königreich Lesotho wird die im oben beschriebenen Sinne zukünftig verfolgten Maßnahmen und Aktivitäten im Rahmen seiner Möglichkeiten fördern und die jeweiligen Maßnahmeträger in Gummersbach und Lesotho, dort zum Beispiel Touching Tiny Lives (TTL) oder Rural Self-Help Development Association (RSDA), soweit möglich unterstützen.

Gummersbach, den 05. Juli 2012

Stadt Gummersbach

Dr. Makase Nyaphisi
Botschafter des
Königreichs Lesotho

Frank Helmenstein
Bürgermeister